

LITTÉRATURE ■ Le jury d'élèves a rendu son verdict

Un Coup de cœur pour la BD

Des élèves de douze établissements cantaliens ont récompensé la bande dessinée *La guerre de Catherine*, de Claire Fauvel et Julia Billet.

Alix Vermande

aurillac@centrefrance.com

Initié en 2004 par des professeurs documentalistes d'Aurillac et ses environs, le « Coup de cœur » a rendu son verdict annuel, ce jeudi, au lycée Georges-Pompidou à Aurillac. L'aboutissement de plusieurs mois de lecture pour des élèves cantaliens de troisième et de seconde, issus de quatre lycées et huit collèges du département.

Alors que cinq romans étaient en compétition contre une seule bande dessinée, c'est bel et bien cette dernière qui a remporté la majorité des suffrages. L'œuvre intitulée *La guerre de Catherine* (éditions Rue-de-Sèvres) est inspirée du roman éponyme de Julia Billet et illustrée par Claire Fauvel.

L'histoire déroule le parcours d'une adolescente juive lors de la Seconde Guerre mondiale en présentant sa passion pour la photographie comme une



AUTEUR. Benoît Séverac était l'invité de cette rencontre littéraire. PHOTO DORIAN LOUBIÈRE

véritable échappatoire dans une époque meurtrie par des violences sans précédent.

Ouvrir « des espaces de réflexion »

Ce concours de la littérature jeunesse porte ainsi de plus en plus sur des sujets sérieux abordés au travers de la fiction. Un message porté par Benoît Séverac, écrivain présent lors de cette journée.

« Dans le roman noir, il y a des thématiques qui sont toujours profondes.

Je ne dicte pas aux lecteurs ce qu'ils doivent penser mais ce sont des espaces de réflexion assez forts », précise l'auteur d'*Une caravane en hiver* (éditions Syros), sensibilisant à la thématique des réfugiés syriens. Un sujet mis en avant par la participation de Souzan Adlo à cette rencontre avec les élèves aurillacois, partie de la Syrie pour rejoindre Clermont-Ferrand. Signe d'un relais entre la littérature et les questions d'hier et d'aujourd'hui. ■

LITTÉRATURE Le jury d'élèves a rendu son verdict Un coup de coeur pour la BD

Des élèves de douze établissements cantaliens ont récompensé la bande dessinée La guerre de Catherine, de Claire Fauvel et Julia Billet.

Alix Vermande ourillacontreronce.com

initié en 2004 par des professeurs documenta

listes d'Aurillac et ses environs, le « Coup de coeur rendu son verdict annuel, ce jeudi, au lycée Georges-Pompidou à Aurillac. L'aboutissement de plusieurs mois de lecture pour des élèves cantaliens de troisième et de seconde, issus de quatre

AUTEUR. Benoit Séveroc était l'invité de cette rencontre litté lycées et huit collèges du

raire. PHOTO DORAN LOUBIÈRE département

Alors que cinq romans étaient en compétition véritable échappatoire Je ne dicte pas aux leconte une seule bande dans une époque meurtrie teurs ce qu'ils doivent dessinée, c'est bel et bien par des violences sans penser mais ce sont des

espaces de réflexion assez cette dernière qui a rem- precedent. porté la majorité des suf-

forts », précise l'auteur

Ouvrir « des espaces frages. L'ouvre intitulée

d'une caravane en hiver de réflexion >

(éditions Syros), sensibiliLa guerre de Catherine Ce concours de la littéra- sant à la thématique des (éditions Rue-de-Sèvres) ture jeunesse porte ainsi réfugiés syriens. Un sujet est inspirée du roman de plus en plus sur des su- mis en avant par la partiéponyme de Julia Billet et iets sérieux abordés au cipation de Souzan Adlo à illustrée par Claire Flauvel. travers de la fiction. Un cette rencontre avec les

L'histoire déroule le par- message porté par Benoit élèves aurillacois, partie cours d'une adolescente Séverac, écrivain présent de la Syrie pour rejoindre juive lors de la Seconde lors de cette journée. Clermont-Ferrand. Signe Guerre mondiale en pré- Dans le roman noir, il y d'un relais entre la littéasantant sa passion pour la a des thématiques qui ture et les questions d'hier photographie comme une sont toujours profondes. et d'aujourd'hui.